

Les appareils électroniques sont trop gourmands en énergie

Téléviseurs, chaînes hi-fi, ordinateurs et autres appareils électroniques se multiplient dans les foyers et représentent une part grandissante de la consommation d'énergie, actuellement estimée à 15%. Une étude internationale met en garde contre cette progression incontrôlée.

Les appareils électroniques et électriques utilisent à eux seuls près de 15% de la consommation énergétique d'un foyer (une étude française récente indique 13,5%).

Suite et source => futura-sciences

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 19 mai 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9584-les-appareils-electroniques-sont-trop-gourmands-en-energie.html>